

INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA PARA EL DESARROLLO SEGURO DE LA PRÁCTICA PROFESIONAL

Autora: Ester Mateo Aguilar

Introducción: La investigación científica es el principio del desarrollo profesional y es la herramienta que Enfermería debe utilizar para tener el conocimiento de cuál es la mejor forma de brindar cuidados basados en la evidencia (1, 2).

A medida que se utilicen más intervenciones basadas en investigación, ayudamos a que la Enfermería se potencie como disciplina de carácter social y autónomo que la profesión posee (3).

Objetivo: Dar a conocer la importancia del por qué y para qué es necesario investigar en el colectivo enfermero.

Método: Para realizar dicho estudio se ha realizado una búsqueda bibliográfica en distintas bases de datos: (PubMed, Cuiden y Scielo) utilizando como Tesauro del Decs entre otras: investigación enfermera, ciencias y enfermería.

Resultados:



Conclusiones: Cuando los profesionales de la salud son conscientes de la importancia de la investigación en su profesión, el pensamiento crítico está presente en su día a día asistencial. Con lo que saben reconocer problemas y a la vez saben cómo plantearse las preguntas que harán que puedan llegar a las respuestas que necesitan para su óptima calidad asistencial.

Bibliografía:

1. Salamanca Castro, A.B. El aeiou de la investigación en enfermería.1a.ed. Madrid: Fuden; 2013.
2. Valera Curto, M.D.; Sanjurjo Gómez, M^a.L.; Blanco García, F.J. La investigación en enfermería. Rol de la enfermería. Rev Asociación Española de Enfermería en Urología, 2012. (121).
3. Orellana, A.; Sanhueza, O. Competencia en investigación en enfermería. Rev Ciencia y enfermería, 2011. XVII (2):9-17.